

► PROFESIONALES



ARCHIVO

Ferran García-Bragado.

Avances en el campo de la trombosis venosa profunda

Redacción

En España se estima que cada año se producen unos 150.000 casos de enfermedad tromboembólica (ETV), patología que puede ponerse de manifiesto como una trombosis venosa profunda (60% de los casos) o como una embolia pulmonar (coágulo de sangre que se forma en las venas de las piernas y que se desprende y viaja por el torrente sanguíneo hasta las arterias pulmonares). Con el objetivo de presentar los últimos avances en este campo, la Sociedad Española de Medicina Interna celebra hoy en Salamanca el IX Fórum Multidisciplinar de la Enfermedad Tromboembólica. Para el doctor Ferran García-Bragado, coordinador del Grupo de Tromboembolismo de la SEMI, “la presente edición destaca por la consolidación de una serie de líneas estratégicas, como la profundización bajo un prisma multidisciplinar”.